

# Von Klassik bis Heavy Metal

## Vorspielabend der Gitarrenklasse der KMS

**Mitterfels.** (ta) Die Gitarrenklasse von Michael Reiß gestaltete am Montag einen Vorspielabend an der Kreismusikschule (KMS) in Mitterfels. In dem knapp 60-minütigen Konzert stellten die Schülerinnen und Schüler nahezu alle Facetten vor, die ihr Instrument zu bieten hat. Von Duostücken und Soloarrangements für Klassische und Fingerstyle Gitarre, bis hin zu begleiteten Popsongs und Heavy Metal mit E-Gitarren wurden alle Beiträge gebührend mit Applaus belohnt. Jannik Karl setzte mit seinem achtminütigen „Master of Puppets“ einen fulminanten Schlusspunkt an diesem Vorspielabend.



Jannik Karl bei seinem musikalischen Vortrag.

Foto: Michael Reiß